

# 日本音楽専門部

日本音楽専門部副部長 本間由紀

## 1 令和5年度の活動

- ・第47回山形県高等学校総合文化祭  
山形西高校、上山明新館高校 2校  
10月13日(金)
- ・日本音楽専門部講習会 12月10日(日)  
山形西高校、上山明新館高校 2校
- ・日本音楽専門部会 2月
- ・各地区事業(酒田、山形、上山)

## 2 県内3校の活動

- ・酒田南高校  
学園祭「青南祭」 9月29日(金)  
若浜学区文化祭 10月15日(日)  
酒田三曲協会主催第16回演奏会  
11月12日(日)

### 「学園祭を終えて」

酒田南高等学校 1年 高橋 乃愛

9月、私たち1年生にとって初めてのステージとなる青南祭が行われました。発表当日を迎えるまで私たちはたくさん練習に励んできました。1年生は全員初心者なこともあり、自分自身も周りについていけるかとても不安でしたが、先生やコーチ、先輩が分からないところを優しく教えてくださり、安心してステージに立つことができました。

本番では若干緊張もありましたが、最後まで楽しく演奏することができて良かったです。練習やこの青南祭で学んだことをこれからの活動に活かし、成長できるよう頑張りたいです。

- ・ 上山明新館高校
 

定期演奏会	6月18日(日)
第69回 上山市音楽会	6月24日(土)
麗明祭(文化祭)文化部発表	8月26日(土)
上山市総合文化祭	10月28日(土)

- ・ 山形西高校
 

定期演奏会	4月23日(日)
嚶鳴祭(文化祭)	8月25日(金)
中国高校生訪問交流事業	10月19日(木)
文化庁邦楽普及拡大事業	1月27日(土)

「新たな経験」

上山明新館高等学校 2年 山口 優羽  
 米沢市で開催された県総文祭への出演が強く印象に残っています。初めて部員全員で遠出し、大勢の置賜の高校生を前に演奏しました。日本音楽に触れる機会が少ないと聞いていたため、私たちの演奏で少しでも興味を持ってほしいという気持ちで臨みました。演奏直前のステージインタビューでは、高校生による楽しい問いかけや明るい反応のおかげで緊張がほぐれました。普段の練習だけでは得られない本番に向かう気持ちの高揚、会場全体が演奏を後押ししてくれるような一体感は忘れ難い経験となりました。この経験を活かし、みんなで最高の定期演奏会を作り上げたいです。

「一年間の部活動を振り返って」

山形西高等学校 2年 松澤 心絆  
 今年度は、定期演奏会や嚶鳴祭(文化祭)、第47回山形県総合文化祭で演奏する機会を得ました。また、上山明新館高校の邦楽部員の皆さんと共に日本音楽専門部の合同練習会や文化庁の邦楽普及拡大事業の講習会なども開催され、たくさんの曲を演奏することができました。短い練習時間の中で、部員全員で協力し合い、いい演奏ができました。  
 現在は、令和6年5月に開催される定期演奏会に向けて練習に取り組んでいます。今年度の経験を活かし、定期演奏会が大成功となるよう部員全員で協力していきたいと思っています。